

## 生徒会フロローグ

平成25年11月25日（月）

期末テスト1日目お疲れさまでした。金曜日からテスト休みになり、金土日といつものテスト休みよりも長いテスト休みとなりました。この3日を有意義に使うことはできましたか？そして、テスト期間には、各教科でワーク等の提出もあるので、ワーク等もしっかりと提出しましょう。

話は変わりますが、昨日で4年に1度のバレー決定戦、グラチャンバレーが終わりました。女子は3位で銅メダル、男子は残念ながら最下位となりました。しかし、団結の強さは世界一!!と川合俊一さんは言いました。

今、東中では、学習強調週間が行われています。今、クラスの団結が試される時です。クラスで団結し、1クラスでも多く120点満点を出しましょう。

平成25年11月26日（火）

期末テスト2日目お疲れさまでした。出来栄えはどうでしたか？今回の期末テストは、月・火・水なので、土・日の部活がなかったと思います。効率よく使えたでしょうか。

3年生は、受験まで残り少なくなっていました。今、疲れていると思いますが、あと少しなので頑張りましょう。そして、体調が良い状態で受験に臨めるように体調管理をしっかりとしましょう。

1・2年生は、自分たちも今の時期くらいに入試があるのだということを、今から意識していきましょう。

平成25年11月27日（水）

今日で、2学期期末テストが終わりました。3日間お疲れ様でした。今回のテストの調子はどうでしたか？テストが終わっても気を抜くことがないように、毎日の自主学習で予習や復習などをしっかりと行いましょう。

そして、今日から1・2年生のみなさんは部活動が始まります。春季地区大会で良い結果を残せるように、この冬、しっかりと練習しましょう。

そして、3年生は、受験までもう時間がありません。志望校に合格できるように残り少ない時間の大切にしましょう。

平成25年11月28日（木）

11月もあと少しで終わり、間もなく12月に入りますね。12月は、1年の締めくくりであり、学校では、2学期のまとめの時期です。昨日、期末テストが終わりましたが、一部の教科は、もう返ってきてているのではないでしょうか。それらの復習や、授業での今までの復習を十分にしていきましょう。

平成25年11月29日（金）

昨日、選挙管理委員さんたちが、朝早くから集まって活動していました。お疲れ様です。生徒会選挙が近付いているということですね。立候補者のみなさんは、どうお過ごしでしょうか？まだ、実感がわかない人もいると思います。そうだとしても、日々刻々と近付いています。準備を万全にして臨めるようにしましょう。また、選挙当日は、緊張するかもしれません、心から伝えればみんなに思いが届きます。応援しているので頑張ってください。投票する側も、立会演説会の時に適当に聞くのではなく、心で受け止めて、じっくり考えて投票して下さい。一人ひとりの1票が重い1票になるようにしましょう。